

4大桐発第 39号
令和4年8月19日

関係機関各位

社会福祉法人大迫桐寿会
理事長 佐々木 利 明 公印略

新型コロナウイルス感染症にかかる「収束」のお知らせについて

日頃より、当法人の運営にご理解とご協力いただき、厚く御礼申し上げます。

標記の件につきまして、去る「8月14日」に桐の里調理職1名にコロナ感染「陽性」が確定しました。直ちに、同日中部保健所に報告及び予防対策の指導を仰いだところ「8月17日」に次のような回答・指導をいただきました。

- 1) 今回、「陽性」となった職員は調理職であり、施設入所者との接触が確定されないことから、入所者に「濃厚接触者」の方はおりません。
- 2) 職場内感染予防対策により、職場の職員にも「濃厚接触者」が確定されませんでした。なお、調理関係職員は、2度にわたる抗原検査を実施して「全員の陰性」が確認されています。

また、この間、施設内の入所者及び関係職員にもコロナ感染症の発生も無く経過しており、中部保健所との確認の結果、今回のコロナ感染症対策（健康管理）は、8月18日をもって「収束」とする旨の指導があり、継続して通常の事業運営をしておりますので、お知らせいたします。

皆様方には、大変ご心配とご迷惑をおかけしましたが、今後ともにご支援とご理解のほど何卒よろしくお願い申し上げます。

花巻市大迫町大迫第11地割1番地1
社会福祉法人大迫桐寿会
特別養護老人ホーム桐の里
TEL0198-48-2905